

UNE FORMATION D'OVNIS SUR L'ARGENTINE

SAN LUIS (ARGENTINE).—

Une formation d'ovnis a survolé pendant une demi-heure la ville de San Luis (837 km de Buenos Aires), et son vol a été suivi par tous les habitants de la ville.

Un employé de commerce a vu, à 8 h 30 locales (11 h 30 GMT), un ovni de forme plate, de couleur métallisée et brillante. Immédiatement, toute la population est sortie dans la rue pour suivre le spectacle.

A un moment donné, l'objet qui

semblait commander la formation s'est divisé en trois parties. Une partie est restée immobile, tandis que les deux autres s'éloignaient vers les collines et disparaissaient dans le ciel. Pendant 35 minutes encore, le vaisseau principal a gardé sa position jusqu'à ce que les nuages le cachent peu à peu.

La région de San Luis semble le terrain de prédilection des ovnis. L'an dernier, des formations d'ovnis ont survolé deux fois la province.

Phénomènes lumineux au Danemark et en Suède

COPENHAGUE.— Des phénomènes lumineux ont été observés peu avant minuit au Danemark et en Suède méridionale.

Au Danemark, des témoins, en particulier à l'aéroport de Copenhague et sur la base aérienne de Værloese, près de la capitale, ont

affirmé avoir vu une boule lumineuse traînant une longue queue et quatre à sept autres boules lumineuses de moindre taille.

Selon les experts, il pourrait s'agir de météorites ou des morceaux d'un satellite artificiel qui se sont désintégrés en pénétrant dans l'atmosphère.